
１　日　　　　 時

２　場　　　　 所

３　出 席 委 員 委員長 山本　宏行 委員 伊藤　晶

委員 千葉　通子 委員 松戸　敏雄

４　出 席 書 記 事務局長 石野　隆史 次　長 清水　公嘉 次長補佐 中野　廣正

主査 宮本　道夫 主査 宮川　総一郎

５　議　　　   題 報告第１４号

報告第１５号

報告第１６号

報告第１７号

６　議事の概要

　　　 における不適正処理に関する検証及び再発防止策の中間報告案について報告した。

　報告第１６号　平成30年度指定都市選挙管理委員会連合会通常会議について

 　　　　　　　　　（報告第１６号について、報告があった。）

（３）その他

　報告第１７号　平成30年度小学校模擬選挙の実施校の募集について

 　　　　　　　　　（報告第１７号について、報告があった。）

　　　①選挙に関連する報道等について

　　　　　市川市長選挙の再選挙に関連する新聞報道、甲賀市選管事務不適正処理再発防止委員会

　　　②次回委員会について

　　　　　次回、第６回定例会は、６月２７日（水）午前１０時から開催

　　　　　７月の第７回定例会は、７月２４日（火）午前１０時から開催することで決定した。

　　　③千葉県市区町村選挙管理委員会連合会から松戸委員へ表彰状について、委員長が代読し、

　　　　　授与された。

 　　　　　　　　　（報告第１５号について、報告があった。）

　　 第４回定例会の会議録を案のとおり承認した。

（２）議題

　報告第１４号　稲毛区選挙管理委員会における選挙管理委員の異動について

 　　　　　　　　　（報告第１４号について、報告があった。）

　報告第１５号　千葉地域四市選挙管理委員会連絡協議会平成30年度総会について

（１）前回会議録の審査

平成３０年第５回　千葉市選挙管理委員会定例会会議録

　平成３０年５月２３日（水）　午前１０時００分～午前１０時３５分

　選挙管理委員会室

稲毛区選挙管理委員会における選挙管理委員の異動について

平成30年度小学校模擬選挙の実施校の募集について

千葉地域四市選挙管理委員会連絡協議会平成30年度総会について

平成30年度指定都市選挙管理委員会連合会通常会議について
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７　会 議 経 過

　　事務局　 　  　「今年度も未実施校から応募があることから教育の現場で周知が図られていると

　　　　　　　　　　　　れるが、いかがか。」

　　　　　　　　　　　　思われる。」

　報告第１７号について

　　　　　　　　　　　　応募があり、そのうち、初めて応募された新規の小学校３校から応募があった。」

（要約）

　　松戸委員　　　「参加希望校が多かった場合は、どのように選考するのか。」

　　　　　　　　　　　　各区での実施校のバランスも考慮している。参考までに本日現在で１５校から

　　千葉委員 　 　「これまでの実績の中で市内小学校のうち、どれくらいの学校で実施したのか。」

　　事務局　  　 　「新規応募校、あるいは近年において未実施校を優先的に選考している。また、

　　事務局　 　  　「約半数の小学校で実施している。」

　　千葉委員 　 　「市内の小学校において、この小学校模擬選挙がだいぶ浸透してきていると思わ
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